



## DIOS CREADOR

**OBJETIVO:** Que nuestros hijos puedan aprender que Jesús, nuestro Dios, es el creador de todas las cosas

**Tema de hoy:** “Y DIOS DIJO: SEA LA LUZ Y FUE LA LUZ” (Génesis 1:3)”

INICIO



1

### Oración Inicial

Debemos enseñar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios y que él nos escucha, por lo tanto, debemos estar atentos y respetando el momento de la oración.

Recuerda utilizar lenguaje sencillo al orar, pueden iniciar dando gracias a Dios por permitir una semana más aprender de su palabra y por sus bondades a nuestra vida y familia.

## 2

### Versículo clave

**Génesis 1:3:** Y dijo Dios: sea la luz y fue la luz

## 3

### Actividad de Introducción

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://www.youtube.com/watch?v=-yUdgdCr6IE>

#### **REPASO.**

Hagamos un repaso de la semana pasada, vimos que en un principio Dios creo los cielos y la tierra, creo de la nada, hoy aprenderemos sobre el primer día de la creación:

En el Primer día Dios separó la luz de la oscuridad, Leamos: Génesis 1:3 Entonces dijo Dios: Haya luz. Y hubo luz.

**REALIZA CON TU HIJO LA SIGUIENTE ACTIVIDAD.**

En la edad de 2 y 3 años involucrar a nuestros hijos en actividades prácticas en forma de juego ayudará al aprendizaje, todo esto con el fin de que lo apliquen a su vida diaria.

Para la actividad de introducción necesitaremos en una parte oscura encender una lámpara y hacer que los niños vean que cuando la luz avanza la oscuridad retrocede. Los niños esconden sus ojos con sus manos y se dan cuenta que todo es oscuro. Después quitan sus manos y pueden ver todo está claro. Jugar con ellos tipo Simón dice usando los términos luz y oscuridad.

Este momento es idóneo para hablar con los niños y saber si alguno tiene miedo cuando en la noche su cuarto es oscuro. Orar en grupo para que no tengan más temor y explicar que la luz de Jesús brilla en todo lugar.

## DESARROLLO

### 4 Enseñanza

**Ingresas al link y pon la clase a tu hijo:** <https://youtu.be/5XPd5eDHTB8>

**A continuación, encontrarás la información que tú debes saber acerca de la clase de hoy, en la cual podrás apoyarte para reforzar el conocimiento de tus hijos.**

Iniciaremos recordando que Dios Creo todas las cosas y en la enseñanza de hoy hablaremos de la palabra “tinieblas” además deberemos explicar a nuestro pequeño detalladamente cada parte del versículo que habla sobre las tinieblas, (cuando hablamos de tinieblas nos referimos a la ausencia de luz). ¿Qué pasa donde no hay luz? ahí hay tinieblas, tinieblas es lo mismo que oscuridad.

Para entender este pasaje debemos recordar también cómo estaba la tierra y la Biblia nos dice en los pasajes anteriores que estaba desordenada y vacía, no había nada por lo tanto Dios es el que creo TODAS las cosas. Con el pasaje de hoy continuamos aprendiendo que Dios creo la luz en medio de esa nada y poniendo luz a las tinieblas.

Y dijo Dios: Sea la luz; y fue la luz. La luz fue creada por Dios porque Él es Luz, él creó la luz para separar a como hoy conocemos el día y la noche, porque dice la Biblia que a la Luz le llamo día y a las tinieblas noche. Recordemos que Dios es espíritu por lo tanto no puede ser visto por ojos humanos.

No tiene tamaño, forma o color. Solamente podemos contemplar su existencia, sus atributos invisibles a través de sus obras y actos poderosos, como dice romanos 1:20: "Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa."

Entonces podemos resumir que el día uno de la creación Dios con el poder de su palabra hizo la luz.

Es como cuando tú como padre o madre dices a los de tu casa: a ordenar! Y tú esperas que todos en la casa obedezcan con solo escuchar tus palabras. Sin embargo, con Dios porque Él es Dios, él tiene todo el poder, con el poder de su palabra dijo "Haya Luz". Y hubo luz efectivamente, una luz que hasta hoy nos recuerda que se sujetó a la palabra de Dios.

Jesús es Dios, es creador y es importante que se lo repitas a tus hijos, cuando estés en la casa o vayas de paseo con ellos. Para que a medida vayan creciendo irán entendiendo estas palabras y aplicando en su vida.

CIERRE 

5

## Actividad para reforzar el tema de hoy

**Realiza las siguientes preguntas:**

**¿Quién hizo todo lo que vemos?**

Espera con amor y paciencia y escucha la respuesta de tu hijo, luego explícale que Dios creo todo lo que vemos.

**¿Qué fue lo que Dios creo el día número uno?**

Respuesta la luz.

Luego puedes preguntar a tu hijo si quiere hacer una oración agradeciendo a Dios por todo lo que ha hecho. Te sugerimos hacer una rutina diaria en la que puedas orar con tus hijos todos los días, para que ellos aprendan la importancia de hablar con Dios y la necesidad que tenemos de hacerlo en cada momento.

# 6

## Actividad



Al final del documento le dejamos una hoja de trabajo para que tu niño pueda realizarla, te sugerimos leer el versículo y explicarle que representa lo que va a pintar.

# 7

## Oración Final



Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

## Génesis 1:3

**Y dijo Dios: sea la luz y fue la luz.**

Colorea de amarillo el número

